



Après avoir mis fin à son contrat avec Wuhan , club de Super League chinoise, en juillet dernier, le milieu international camerounais Stéphane Mbia s'engage avec Fuenlabrada (D2 espagnole).

L'ancien joueur de Rennes, l'OM, ou encore du Queens Park Rangers, retrouve ainsi un championnat qu'il connaît parfaitement. Il a remporté à deux reprises la league Europa avec le FC Séville.

Avec la sélection camerounaise, il participe à la CAN 2010, à la Coupe du monde 2010, à la Coupe du monde 2014 et à la CAN 2015.